

DELANTEROS
DE 'LA ROJA'
IMPLACABLES,
GUERRERO Y DÍAZ
ROMPEN LAS REDES

P 12. ESTADIO



Ilustrativa/ Shutterstock

EN LO QUE VA DE AGOSTO SE HAN REPORTADO 23 HOMICIDIOS A NIVEL NACIONAL

A la 1:45 de la madrugada del viernes, se reportó el primer crimen en El Sitio, en Panamá Norte. La víctima tenía las manos atadas con un cordón a la altura de la cintura y una herida visible de proyectil en la cabeza. En Juan Díaz, también se registró otro homicidio, fue llevado a la policlínica del sector

P 14. LA ROJA



Los mataron a balazos en Chilibre y San Cristóbal

HASTA LOS
INFORMALES
ESTÁN
GOLPEADOS
POR LA CRISIS
DEL CHENCHÉN

P 2. HECHOS



Emilia Zeballos/ El Siglo

PANAMÁ
CHOCARÁ
HOY CONTRA
MÉXICO
EN SERIE
MUNDIAL

P 12. ESTADIO

Estadio! **El Siglo**

LOS TIPS PARA QUE REVIENTE EL TABLERO HÍPICO

BÚSQUELOS JUEVES, SÁBADO Y DOMINGO

Play! **MAGAZINE**

TU REVISTA DIARIA

RINCÓN DE LA SUERTE

BÚSQUELOS SÁBADO, DOMINGO, MARTES Y MIÉRCOLES

El Siglo



Bombero desapareció y quemaron su auto, brindaba el servicio de inDrive

MIGUEL VICTORIA
REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

Un bombero de Panamá Oeste que se dedicaba en sus horas libres a manejar transporte para una plataforma digital, desapareció el 15 de agosto de 2025 y su carro fue encontrado totalmente quemado en el sector de El Trapiche, en el distrito de La Chorrera.

Se trata de Delvis González, que tiene el rango de teniente. Presta servicio en la zona de Panamá Oeste y es residente en el sector de El Progreso, en el distrito de Capira.

Según informaciones, tenía poco tiempo de haber



comprado el carro y para reunir dinero y pagarlo, en la noche trabajaba en una plataforma de transporte selectivo.

Al lugar donde el vehículo fue encontrado calcinado acudieron funcionarios del Ministerio Público (MP) para recabar indicios que servirán en las investigaciones, así como también personal de investigación de incendios del cuerpo de bomberos.

En las redes sociales está posteada la fotografía de González, sus familiares tienen la esperanza que mediante el apoyo ciudadano se pueda lograr información para ubicarlo.

Otro caso

Al 16 de noviembre de 2024 encontraron sin vida a Kevin Márquez, otro conductor selectivo de plataforma, dentro de su auto en una calle cercana a El Chorro de La Chorrera. Por este caso hay un detenido.

Dorindo Cárdenas enfrenta cirugía y el pueblo panameño responde con solidaridad

ESTHER ORTEGA S.
ESTHER.ORTEGA@ELSIGLO.COM.PA

SUSTO. El maestro del acordeón panameño, Daniel Dorindo Cárdenas, mantuvo a la expectativa ayer al pueblo panameño luego de la noticia de que tendría que ser sometido a una cirugía en un hospital privado de la provincia de Herrera.

Para llevar a cabo el procedimiento quirúrgico, la familia de Dorindo solicitó apoyo para conseguir dos pintas de sangre de tipo O+ o B+, necesarias para el procedimiento.

La respuesta de la fanaticada de 'El Poste de Macano Negro' fue inmediata, pues en cuestión de horas, familiares confirmaron que las donaciones se completaron, gesto que llenó de gratitud a la familia Cárdenas. "Gracias de corazón a todos los que acudieron, este cari-

ño hacia mi papá es inmenso", expresó su hija Yíniva Cárdenas en su cuenta de Instagram.

Dorindo permanece en la Clínica Especializada de Azuero, en Chitré donde es atendido por el equipo médico.



Redes Sociales/ @adonis_danielc